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E l exministro de Hacien-
da,  Ignacio Briones, se 
refirió al panorama en la 
carrera presidencial tras la 

victoria de Jeannette Jara (PC) en 
la Primaria del oficialismo.
En entrevista con radio Agricultura, 
la exautoridad llamó a evitar sacar 
conclusiones afirmando que “en 
este tipo de contienda, sobre todo 
con una elección con la que tuvi-
mos hace poquitos días a la vista, 
creo que siempre es bueno respirar 
y tomar distancia, tratar de ver 
las cosas con cierto desapasiona-
miento”.
“A mí me parece que es súper 
apresurado concluir que por la 
votación que tuvo Jeannette Jara 
el domingo, -que fue una paliza, 
digámoslo-  se pueda proyectar 
en la elección nacional como au-
tomáticamente,  así como que es 
una candidata súper competitiva, 

según aseguran algunos”, dijo.
“Por favor,  el padrón que votó es 
un 10% del padrón que vota en 
una elección con voto obligatorio. 
Es completamente distinto. Enton-
ces, yo sería cuidadoso con tratar 
como de evitar de extrapolar re-
sultados  -y, por lo tanto, temores- 
respecto a una elección nacional 
que tiene reglas distintas, tiene un 
universo distinto”, añadió.

MODELO ECONÓMICO Y
"SEGUNDO TIEMPO"
Briones también comentó las crí-
ticas hacia el modelo económico 

planteado por la exministra del 
Trabajo, declarando que “la rece-
ta es conocida, es como déjà vu. El 
fin a la AFP, pese a que la ministra 
lideró junto al ministro Marcel una 
reforma que no solo no le puso fin 
a la AFP, sino que las consolidó y 
las expandió”.
“Las recetas son viejas y conocidas, 
no más AFP, el impuesto a los super 
ricos, el salario mínimo 750 mil pe-
sos, como si fuera magia, como si 
fuera simplemente cosa de ponerlo 
en la ley y esto cae del cielo,  pon-
gámoslo en un millón de pesos 
entonces si fuera tan simple”, 

cuestionó.
Al abordar panorama actual en la 
candidatura de Chile Vamos y su 
abanderada, Evelyn Matthei, pro-
ducto del descenso en las encues-
tas, Briones destacó que “este es 
un segundo tiempo, aquí empieza 
el partido de verdad”.
“Quedan cinco meses, es harto 
tiempo, en política dicen que una 
eternidad. Están los candidatos ya 
en la cancha, los que son los defi-
nitivos, los más relevantes. Yo creo 
que es una etapa que tiene que 
ser muy propositiva, muy since-
ra”, señaló.
“Yo creo que Evelyn Matthei tiene 
esa gran característica, que es ca-
paz de decir buenas noticias y de-
cir malas noticias también. En esa 
cancha, de tener la experiencia, 
ese es un gran atributo que tiene 
respecto al resto”, finalizó el exmi-
nistro de Hacienda.

Briones llama a no extrapolar 
resultados tras victoria de Jara en la 
Primaria: "Votó menos del 10% de una 
elección con voto obligatorio"

El exministro de Hacienda llamó a evitar sacar conclusiones 
afirmando que "creo que siempre es bueno respirar 
y tomar distancia, tratar de ver las cosas con cierto 
desapasionamiento”.
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